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Antrag auf Aufnahme des Tagesordnungspunktes “Straßenzustand Rosen-
bohmsweg“ für den nächsten Verkehrsausschuss am 15.02.2021 
 
 
Sehr geehrter Herr Dr. Uhrhan, 
 
die SPD-Fraktion bittet um die Aufnahme des Tagesordnungspunktes 
 

„Straßenzustand Rosenbohmsweg“ 
 
für die Sitzung des Verkehrsausschusses am 15.02.2021 
 
 

Beschlussvorschlag 
 
1. Die Verwaltung wird beauftragt, für die nächste Sitzung des Verkehrsausschusses 

einen Zeitplan vorzulegen, aus dem ersichtlich ist, wann der Rosenbohmsweg und 
die im beigefügten Schreiben der Anwohner*innen des Rosenbohmsweges benann-
ten Straßen in das allgemeine Straßensanierungsprogramm aufgenommen werden 
und entsprechend der Straßen, wie z.B. im Stadtnorden oder im Bereich des 
Marschwegviertels, instandgesetzt werden. 

 
2. Sofern eine Sanierung im Rahmen des allgemeinen Straßensanierungsprogramms 

nicht geplant sein sollte, sind die Straßen zeitnah so Instand zu setzen, dass die er-
hebliche Belastung und Gefährdung bis zur Sanierung auf ein geringstmögliches Maß 
reduziert wird. 
 
Darüber hinaus sind die zur Sanierung der Straßen erforderlichen Haushaltsmittel für 
das Jahr 2022 vorzusehen 

 
Begründung 
 
Mit beigefügtem Schreiben von Anwohnern*innen des Rosenbohmsweges ist die SPD-
Fraktion darauf aufmerksam gemacht worden, dass seit fast 2 Jahrzehnten keine nen-
nenswerten Instandsetzungsmaßnahmen an der Straße durchgeführt worden sein. 
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Inzwischen habe sich der Zustand der Straßendecke derart verschlechtert, dass eine 
gefahrlose Nutzung der Straße kaum noch möglich sei. 
 
Mitglieder der SPD-Fraktion haben sich die Situation vor Ort angesehen und halten den 
Straßenzustand für dringend sanierungsbedürftig. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Renke Meerbothe 
Sprecher im Verkehrsausschuss 


